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Solicita a união de esforços e gestões
conjuntas em providências e na
destinação de recursos, visando à
aquisição de aparelhos de ar
condicionado, para atender as 7 (sete)
salas de aula do Centro Estadual de
Educação de Jovens e Adultos - CEEJA,
no Município de Dourados.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando a união de esforços e gestões conjuntas em providências
e na destinação de recursos, visando à aquisição de aparelhos de ar condicionado,
para atender as 7 (sete) salas de aula do Centro Estadual de Educação de Jovens e
Adultos - CEEJA, no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 13 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(010/2025)

JUSTIFICATIVA

A Diretoria do Centro Estadual de Educação de Jovens e Adultos - CEEJA de
Dourados, solicitou nosso apoio e intercessão na viabilização de aparelhos de ar
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condicionado a serem destinados para atender as 7 (sete) salas de aula daquela
unidade escolar. Esta solicitação visa proporcionar melhores condições de ensino e
aprendizagem, contribuindo para o bem-estar e a saúde de nossos alunos.

Considerando a grande amplitude deste atendimento, abrangendo e imediato a média
de 1.500 (mil e quinhentos) estudantes matriculados, e levando em conta as elevadas
temperaturas que frequentemente afetam a região, entendemos que a climatização das
salas de aula é medida fundamental para garantir um ambiente confortável e adequado
aos alunos que frequentam o CEEJA em diversos turnos de aulas.

Assim, diante da relevância da solicitação, uma vez que a melhorias solicitada
contribuirá significativamente para o desenvolvimento dos alunos e o fortalecimento da
educação pública estadual, se faz o imprescindível apoio, bem como ações conjuntas
do Executivo Estadual e da Bancada Federal representativa de MS, no acolhimento à
reivindicação.

 


